

## Faschingsfeier am 17. Februar 2022

Am letzten Schultag vor den Faschingsferien durften die Kinder nicht nur verkleidet in die Schule kommen, sondern in der Turnhalle und in der Aula erwarteten sie verschiedenste Stationen, bei denen sie ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen konnten. Ungeduldig warteten alle, bis es endlich losging:



Vom Balancieren über Zeitungstanz, Eierlauf, Sackhüpfen bis zum Luftballontanz waren verschiedene Faschingsspiele vertreten. Bei fetziger Musik hatten alle viel Spaß dabei:





Auch die Lehrkräfte waren  
in Partystimmung.





Vor der Pause fand eine Schülerversammlung statt:

Im ersten Teil wurden die höflichste Klasse sowie die Klasse, die sich nach der Pause am vorbildlichsten anstellt. Da viele Kinder aus den dritten Klassen ausgesprochen freundlich grüßen und andere zuvorkommend behandeln, vergab die Schulleiterin den Preis an die Klassen 3a, b und c. Als Klasse, die sich am besten anstellte, ging die Klasse 4b als Sieger hervor.

Der zweite Teil der Schülerversammlung war eine Maskenprämierung. Die Jury, bestehend aus den Klassenlehrkräften, hatte es hier besonders schwer, in jeder Klasse das originellste Kostüm zu wählen. Jedes Kind erhielt einen kleinen Überraschungspreis.



*Bevor es in die Pause ging, spendierte der Elternbeirat einen leckeren Faschingskrappen für die gesamte Schulfamilie!*